
Punto n. 1

INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  BINCI  ANDREA  DEL  GRUPPO
CONSILIARE  PARTITO  DEMOCRATICO,  AD  OGGETTO:  PARCHEGGI  A  PAGAMENTO  AL
PIAZZALE DELLE CONCE

PREMESSO CHE:

- il Piazzale delle Conce rappresenta uno dei più ampi parcheggi gratuiti con oltre 120 posti auto a
ridosso del centro storico, che viene utilizzato dagli abitanti della zona, da coloro che debbono
recarsi negli uffici pubblici e nelle altre attività commerciali del Corso, oltre che nel limitrofo centro
commerciale;

-  la  strategicità  di  tale  parcheggio  è  cresciuta  nel  tempo  con  l’impianto  di  risalita  di  Via
Castelfidardo;

- il parcheggio delle Conce si è trovato per lunghi anni in situazione di abbandono, con veri e propri
crateri sull’asfalto, tanto da mettere a rischio la stessa sicurezza stradale;

-  nel 2018 il  sottoscritto aveva presentato una mozione per intervenire sul manto stradale  del
parcheggio delle Conce, mozione che è stata puntualmente respinta dalla maggioranza consiliare,
ritenendo  tale  intervento  non  era  strategico,  nemmeno  quando  in  sede  di  dibattito  era  stato
proposto di intervenire anche nel 2019;

- inaspettatamente la Giunta Comunale - di recente - è invece intervenuta per provvedere alla
sistemazione del manto stradale del piazzale delle Conce;

- ad oggi non sono stati disegnati i posti auto sull’asfalto, aprendo così alla possibilità che gli stessi
siano di colore blu;

CONSIDERATO:

- la Giunta Comunale in passato aveva deliberato l’ampliamento dei parcheggi a pagamento;

- tale decisione sarebbe del tutto sbagliata per il piazzale delle Conce, in quanto sarebbe un grave
pregiudizio per chi si deve recare al lavoro o alle attività commerciali del centro, oltre per gli stessi
residenti della zona;

CHIEDE

Se è vero che il parcheggio del piazzale delle Conce, recentemente asfaltato, sarà adibito per la
sosta a pagamento.


